

## 2. ADAC Elbe – Lübeck – Challenge des MSC Bad Oldesloe ein voller Erfolg

Am 25.11.2023 fand die 2. ADAC Elbe-Lübeck-Challenge statt, eine Veranstaltung für Automobile aller Altersklassen. Bei dieser Art von Veranstaltung, geht es nicht darum, schnell eine bestimmte Strecke zu fahren, sondern darum, eine festgelegte Strecke in einer bestimmten Geschwindigkeit zu befahren. Die zu fahrenden Geschwindigkeiten auf den Gleichmäßigkeitsstrecken bewegten sich zwischen 20 und 49 km/h.

Auf einer Gesamtlänge von 130 km, waren 11 Gleichmäßigkeitsprüfungen und eine Orientierungsetappe zu fahren. Die Geschwindigkeit auf den Gleichmäßigkeitsprüfungen wurde mit insgesamt 31 geheimen Zeitmesspunkten überwacht. Alle Teilnehmer waren von der Streckenauswahl begeistert, da sie sehr anspruchsvoll war und von den Fahrern volle Konzentration verlangten. Insbesondere das Einhalten der vorgeschriebenen Geschwindigkeit in der Dunkelheit war doch sehr herausfordernd.

Ein besonderes Lob verdiente die Auswertung, die bereits 20 min. nach Eintreffen des letzten Teilnehmers die gesamte Auswertung fertig hatte. So konnten alle Teilnehmer bereits um 20:00 Uhr wieder den Heimweg antreten.

Die 3. ADAC Elbe-Lübeck-Challenge findet am 23. November 2024 statt und der MSC Bad Oldesloe würde sich über eine rege Teilnahme freuen.